



# LA SANTÉ-SÉCURITÉ... UN TRAVAIL À TEMPS PLEIN

Le 26 octobre 2022

## Une date à ne pas oublier...

Il y a 29 ans aujourd’hui, le 26 octobre 1993, avait lieu la dernière tragédie mortelle à l’usine, faisant deux morts et deux blessés graves, suite duquel la compagnie fut obligée de mettre en place la recommandation d’isolation des travailleurs des poudres sèches qui avait été amenée en 1980 et qui fut par la suite appliquée à toutes les opérations impliquant des poudres sèches...

Malheureusement, pour plusieurs d’entre vous qui sont marqués à vie par les accidents du passé, cette date n’apporte que de mauvais souvenirs. Néanmoins il est important pour tous, même pour ceux qui n’ont pas connus ces tragédies, de ne pas oublier l’historique de l’usine.

Malgré le fait que depuis ce temps, beaucoup d’eau a coulé sous les ponts, que plusieurs améliorations technologiques nous permettent de mieux sécuriser l’usine, la nature de notre travail n’a pas changé.

**Rémi Rodrigue et Denis Provost  
Nous ne vous oublierons jamais !!!**

**Restons vigilant !**

Syndicalement,  
L’exécutif du syndicat



---

**Notre sécurité nous appartient !**